

BIG ISSUE

Resmi Terbentuk, BIFI Dideklarasikan, Inisiator; Ini Alasan Dan Tujuannya

Abdul Halik Harun - BITUNG.BIGISSUE.ID

Jul 20, 2023 - 10:01



Suharto Djibu dan Rinto Pakaya (H. Tito) Inisiator, Pencetus Berdirinya Barisan Fisabilillah (BIFI) Kota Bitung



BITUNG, - Resmi dibentuk, Ormas Barisan Fi Sabilillah (BIFI) Dideklarasikan. Hal menarik Ormas yang dibentuk atas Inisiasi Suharto Djibu dan H. Rinto Pakaya (H.Tito).dalam pelaksanaan kegiatan digelar di Momen Tahun Baru Islam 1 Muharam 1445 H/2023.

Tentunya ini menjadi Momen Penting berdirinya BIFI, bahwa tahun Baru 1 Muharam 1445 H /2023 adalah Awal Berdirinya Oganisasi Muslim Barisan Fi Sabilillah (BIFI) di Kota Bitung. Minggu (19/07/2023)

Dengan Mengusung Tema" Di Tahun Baru Islam 2023 Ini Marilah Kita Semua Rapatkan Barisan, Pererat Tali Persaudaraan Dan Melangkahkan Kaki di jalan Allah SWT."

Kegiatan yang dilaksanakan di Pelataran Masjid Agung Nurul Huda Kelurahan Bitung Timur, Kecamatan Maesa Kota Bitung inuturut dihadiri Ketua PHBI kota Bitung, Dr Arianto Kadir, Ketua KKSS Ruslan Abdul Gani,, Ketua MUI Bitung, Drs Abdul Rahman Kaluku, Lurah Bitung Timur Arifin Nompo, Ketua PPP Bitung Nurdin Duke. Ketua Umum Pola Fuboksa Hutahean.

Selain itu juga turut hadir Kepala KUA Maesa, Zainudin Dumbi, Pasie Intel Kodim 1310 Bitung, Ketua Mujahidin Bari, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat dan sejumlah Organisasi kota Bitung

Menurut Inisiator Suharto Djibu dan H. Ri to Pakaya (H.Tito) dalam Keterangan kepada sejumlah Media bahwa berdirinya Ormas Islam Barisan Fi Sabilillah (BIFI) sebagai wadah untuk kita membangun dan membantu baik pemerintah dan masyarakat kota Bitung.

Jadi berdirinya BIFI bukan ingin bersaing atau menjadi saingan bagi ormas lainnya. kita akan slalu bersinergi dan membangun dan mepererat hubungan baik bersama Organisasi di kota Bitung.

" Disini kita BIFI mendelegasi diri untuk bersama-sama Ulama, Organisasi Islam lainnya, akan siap mengawal Pergerakan Dakwa Islam di kota Bitung," Jelasnya.

Selain itu Kata Suharto, bahwa Barisan Fisabilillah (BIFI) akan bersama Psmerintah, TNI dan Polri siap menjaga NKRI Pancasila, UUD 45 dan Bhineka

Tunggal ika.

Ditanya soal apakah alasan berdirinya BIFI karena adanya perseteruan yang terjadi di intern Organisasi BSM. Pencetus berdirinya BIFI mengatakan, ahwa alasan berdirinya BIFI ini hanya untuk mengisi ruang yang ada di bagian timur yang sama skali belum terjangkau oleh BSM yang saat ini hanya ada di wiayah barat saja.

" Jadi alasan berdirinya Barisan Fisabilillah, alasanya tadi, jadi tidak ada sangkut pautnya dengan BSM, sama skali tidak ada perseteruan ataupun permasalahan, semua berjalan baik," tegasnya. (AH)